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平成２７年第４回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成２７年１２月３日（木） 

議  員 質 問 事 項 

１ 井  上  博  明 議員 

１．町長の政治姿勢について 
（１）平成２８年度予算編成にあたっての基本的な考え方に

ついて 
（２）重点施策及び町長の選挙公約実現の取り組みについて 
（３）財源の確保について 
２．住民主体のまちづくりについて 
（１）地域まちづくり委員会設置に係る町長の考えについて 
３．高齢者の働く場の確保について 
（１）定年退職された方、元気な高齢者で働く意欲のある方 

へ就労支援を積極的に行う必要がありますが、町の取 
り組みについて 

４．町道など危険箇所の安全対策について 
（１）半原細野深沢橋から５９６番地までの沢沿いの町道は、

大雨による砂利の流出や沢の崩落などが起きており、

早急な対策が求められるが、町の取り組みについて 

２  山  中  正  樹  議員 

１．新教育長の抱負について 
（１）教育委員会制度が改正され、本町初の新教育長が誕生 

しましたが、本町の教育及び教育行政の捉え方及び今 
後の指導方針に係る抱負について 

２．プレミアム商品券事業について 
（１）利用期限が満了した現在、事業の推移に係る町の見解 

について 

３  渡  辺      基  議員 

１．高等学校等通学助成事業について 
（１）本事業の助成増額の考えについて 
２．病児保育について 
（１）近隣市町村の状況について 
（２）本町での導入の考えについて 
３．福祉バスについて 
（１）福祉バス事業の詳細について 
（２）今年度からの変更点について 
（３）ことぶき号との比較について 

４  小  倉  英  嗣  議員 

１．半原発本厚木行き林経由路線バスの進捗状況について  
（１）神奈中との交渉内容について 
２．深沢右岸側周辺の雨水対策について 
（１）法面の崩落防止を含めた雨水対策について 
３．県道６５号の雨水処理対策について 
（１）上三増から箕輪辻の間は、道路が冠水し、危険な状況と

なりますが、道路沿いの沢に雨水を流す考えについて 
４．田代の用水路の暗渠化について 
（１）町道田代２１５号線沿いの用水路は、２名が転落したこ

とから、地元から暗渠化してほしいとの要望がありま

すが、実現に向けた検討について 
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議  員 質 問 事 項 

５  木  下  眞樹子  議員 

１．町内の各種イベントについて 
（１）町で行う各種イベントを統廃合し、見直す考えについて 
２．町民の移動手段の拡充について 
（１）循環バス停留所まで自分で行けない高齢者がいますが、

町内で営業しているタクシーなどを利用する考えにつ

いて 
３．小･中学校の設備について 
（１）保護者の間では、どこから設置したら効果的か、各学校

で意見を出したら良いのではないかという声がありま

すが、この意見に対する考えについて 
（２）各学校の暑さ対策・寒さ対策について 
４．防災用備蓄について 
（１）大規模災害が発生した場合の最低限必要な備蓄品の具体

的内容について 
（２）備蓄品にかかる各家庭への周知及び現在の状況、課題に

ついて 

６  鈴  木  信  一  議員 

１．高齢者福祉について 
（１）７５歳以上の医療費無料化について 
２．交通安全対策について 
（１）桜台５差路交差点内に右折停止位置など路面表示の設

置及び歩行者用信号の点灯を先行させる考えについて 
（２）中津太田交差点に歩行者用信号機設置の考えについて 
（３）工業団地内３丁目通りの東外３丁目交差点に右折時差

式信号機を設置する考えについて  
 
※平成２７年１２月４日（金） 

議  員 質 問 事 項 

７  小  林  敬  子  議員 

１． 空き家対策について 
（１）空き家を管理・解体・活用する総合的な対策を実施する

べきと思うが、町の考えについて 
２．志田峠残土処分場脇道路の通行止めについて 
（１）通行止めに関し、町からの周知について 
（２）ハイキングコースの管理者としての考えについて 
（３）県からの事前連絡があったと思うが、町の対応について 
３．子育て支援について 
（１）子ども子育て支援新制度の実施状況について 
（２）多子世帯への支援が必要だと思うが、町の考えについて 
 

８  佐  藤      茂  議員 

１．町の防犯について 
（１）町内の事件、犯罪等の現在の状況について 
（２）町の防犯に対する取り組み状況と今後の考え方につい

て 
２．町の鳥獣問題について 
（１）鳥獣による被害の現状把握について 
（２）今後の鳥獣被害対策について  
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議  員 質 問 事 項 

９  阿  部  隆  之  議員 

１．バス路線の拡充について 
（１）半原から厚木バスセンター行き急行バスについて 
（２）今後の急行バス、特に海老名、相模原方面の計画につい

て 
（３）半原～田名バスターミナル～相模原方面のバス路線利用

状況について 
（４）町内循環バスの各ルートの利用状況について 
２．子育て支援対策について 
（１）保育所の待機児童の現状と今後の具体的な対策につい

て 
３．学力向上の為の放課後活動について 
（１）町で取り組んでいる放課後の事業と利用状況について 
（２）各事業での子どもたちの学習について  

１０  佐  藤  り  え  議員 

１． 文化・芸術教育の充実について 
（１）本町の小中学校における文化芸術教育の取り組みについ

て 
（２）「文化芸術による子供の育成事業」推進の考えについて 
２．認知症支援の取り組みについて 
（１）認知症サポーターの養成状況について 
（２）認知症サポーターは、成人の担い手とともに、小中学 

生などから育成する考えについて 
（３）認知症患者の情報が、医療と介護の現場で情報を共有で 

きるよう県が作成した「よりそいノート」の活用状況に 
ついて 

３．「災害廃棄物処理計画」策定について 
（１）本町での策定状況について 

１１  岸  上  敦  子  議員 

１．安全対策について 
（１）防犯カメラ設置状況について 
（２）今後の取り組みについて 
（３）通学路の防犯カメラ設置について 
２．交通の利便性向上について 
（１）循環バスのルート再検討について 
（２）デマンド交通システムを活かした町づくりについて 

１２  熊  坂  崇  徳  議員 

１．愛川の教育について 
（１）学校教育での学力向上と、学習指導要領にある「生きる

力」を育むための取り組みについて 
（２）家庭・地域・学校の連携を強化し、家庭教育の支援や地

域の教育力向上の取り組みについて 
（３）いじめや不登校の対策について 
２．企業・産業誘致、雇用対策について 
（１）内陸工業団地に進出してくる企業の業種と雇用の把握に

ついて 
（２）今後、本町に進出してくる企業の予定や相談について 
（３）大型ショッピングモールなどの誘致について 

 


